



## Mercado local

- Hacienda recibió ¢100.000 millones del pago final por la fusión por absorción entre en BCR y Bancrédito.
- Utilidad neta de FIFCO disminuyó un 15% para el periodo fiscal 2017-2018, justificado por una desaceleración en las ventas y el registro del crédito mercantil de FIFCO USA.
- Precio del dólar continúa a la baja y esta semana cerró con un precio promedio en Monex de ¢597.03.
- El IMAE presentó en octubre un crecimiento interanual de 2,1%. Inferior en 0,2 puntos porcentuales a la tasa de setiembre. Esto se debe mayoritariamente al efecto de la huelga en el sector público.
- Se mantendrán presiones en las tasas para el 2019 a pesar de la aprobación de la reforma fiscal. Esto debido a la limitación del Gobierno para emitir bonos de deuda externa y financiarse mediante acuerdos bilaterales.
- Los gobiernos Costa Rica y Chile co-organizarán la COP25 que será realizada en Santiago a finales del 2019. Además, Costa Rica albergará la Pre-COP en octubre del mismo año.
- El FMI prevé un crecimiento para la economía costarricense de 2,6% para este año, por debajo del 3,2% que estimaba el Banco Central en su revisión del programa macroeconómico 2018.



## Mercado internacional

- **Acciones:**
  - ✓ S&P 500 perdió un 1.9%.
  - ✓ El Dow Jones cayó 2%.
  - ✓ El Nasdaq perdió 2.4%.
  - ✓ El Índice Stoxx Europe 600 bajó 0.6%.
- **Divisas**
  - ✓ El U.S. dollar index aumentó 0.43% a 97.78.
  - ✓ El euro cayó 0.5% a \$1.1303.
  - ✓ La libra esterlina bajó 0.5% a \$1.2582.
  - ✓ El Yen Japonés subió 0.2% a 113.39.
- **Bonos**
  - ✓ El bono del tesoro a 10 años disminuyó 2 puntos básicos a 2.89%.
  - ✓ El rendimiento de los bonos a 10 años de Alemania cayó 3 puntos básicos a 0.25%.
  - ✓ El rendimiento de los bonos a 10 años de Gran Bretaña bajó 1.24%.
- **Commodities**
  - ✓ El crudo West Texas Intermediate decreció 2.8% a \$51.09 el barril.
  - ✓ Los futuros del oro bajaron 0.3% a \$1,238.42 la onza.
  - ✓ La plata cayó un 0.43% a \$14.72 la onza.
- **Noticia destacada:** Theresa May, la primera ministra del Reino Unido, pospuso la votación en el Parlamento sobre si se aprobará o no su acuerdo Brexit debido a la fuerte oposición a éste y para evitar una enorme derrota parlamentaria

